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真正的平安 

受洗见证—吴其晟 

弟兄姐妹平安。我是晨星团契果子家小组的一员。 

我来自中国江苏，父母没有宗教信仰，出国之前对基督信仰并没有什么了解。2015年来到哥伦

布，刚来OSU的国际学生都需要上一门英语写作课，就在这门课上，我认识了带我来教会的姐妹 - 刘

玮。刘玮是一个很健谈，开朗的人，而我在课上一般少言寡语，所以当时她令我印象深刻。到了学期

中，有一次她找座位周边的同学帮她完成一份调查问卷，举手之劳我就填了，事后她出于感谢邀请我

参加一个感恩节的聚会。感恩佳节，火鸡飘香，因为有吃的，我很爽快地答应了她的邀请。 

那次聚会是在和静姐家，我在聚会上认识了国光等很多果子家小组的组员。紧接着，他们又邀请

我参加小组查经活动。当时查经的主题是“八福”，与“人都有罪”，“神创天地”等福音信息相

比，虚心、温柔、使人和睦等观点对我的冲击并不大，很容易就能接受。同时在查经小组里我遇到了

我的高中同学，接触到了台湾学生，这一下子扩大了我的交际圈。于是我在小组里稳定了下来，周末

也都来教会参加主日崇拜。顺带一提，我第一次参加小组查经的时候就参与了二堂筹备的投票，如今

二堂真的办起来了，感谢赞美主。 

随着对小组活动的参与，他们开始向我传递一些基督里的核心内容，第一个就是神创论。大家可

能都认为理工科学生对于进化论有比较深的执念，但我其实一般。我比较务实，对于人类起源，无论

是从猿到人，还是女娲用土捏的，或是耶和华创造的，当时对我生活的影响还不如Kroger鸡蛋的价格

对我的影响。刘玮很关心我的属灵成长，于是经常和我说这方面的问题。 我不是进化论的忠实粉丝，

所以她阐述神创论的时候，我并不会与她争辩什么，一般我都边听她说边点头，然后等她说完，抱以

一个“你开心就好”的微笑。这样的情况一直持续到去年的布道会，黄力夫教授指出了人类进化中化

石证据的缺失，还推导了随机碰撞产生生命的概率，有理有据，令人信服。柯南道

尔说，当你排除一切不可能之后，剩下的，无论你多不愿意相信，那就是真相。  
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于是我接受了神创论，也慢慢开始接受罪、永生等概念。 

除了知识上的更新，在小组中与组员相处的过程带给我更多信仰上的体验。我感受最多的是基督

徒的热心，友善和喜乐。例如和静姐经常关心我的生活情况，楷仁每次有聚会都会询问是否需要

ride，还有一些属灵长辈们身患疾病却依旧乐观生活，他们的信仰真正从行为中体现了出来。 但这时

候我又遇到了新的问题，我所接触到的见证都各有各的不幸，虽然很好地体现了神的大能，但是离我

的生活很遥远。我比较擅长自我调节，游戏上瘾能戒了，失恋也能看得开，貌似没有需要神伸出援手

的地方。我态度的改变是由于去年OSU物理系的伤人案。那天我正在Scott餐厅打工，物理系大楼就在

餐厅对面。我当时作为不明真相的围观群众站在玻璃前，一个人隔着玻璃从我面前飞奔而过，后面一

群警察扛着长枪穷追不舍。几十分钟以后新闻里传来嫌疑人被击毙的消息，我才知道刚才发生了什

么。这种身临其境的经历刷新了我的人生观，人生没有彩排，每天都是现场直播，过去的顺利并不能

保证我能应对未知的意外，唯有神能掌管一切。那段时间我开始参加一个四人的门训小组，这段经历

以及书本上的讲解让我体会到主所赐的平安才是真正的平安。于是我在去年12月5号决志信主。 

信主之后我马上参加了去年年底的美中冬令营和门训，在那里，我进一步了解了因信称义的概

念，培养了读经，祷告，灵修的习惯，也使我决定在这个复活节受洗。 

我信主的过程好像一部普通的文艺片，没有特效，没有高潮，在美国连字幕都没有，过程是否快

乐只取决于我的感受。感谢主给我这样的机会，让我在此宣扬那召我们出黑暗入奇妙光明者的美德。

愿主祝福大家，谢谢。 


